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Liebe Freunde von go4peace, 

 

auf einmal geht etwas, was lange nicht ging! Die Hemmungen, nicht gut genug zu sein, die Furcht 

zu scheitern, die Sorge etwas falsch zu machen, sind weg. Du spürst einen Mut und eine innere 

Kraft, die vorher nicht da waren. Dir ist eine Dynamik geschenkt, die dich weitergehen lässt und 

dich neu ins Leben bringt. 

 

Die Freund*innen Jesu hatten sich nach seinem Tod aus Angst hinter verschlossene Türen zurück 

gezogen. Sie blieben zusammen und fanden in einen Frieden, von dem Jesus immer gesprochen 

hatte. Sie spürten, wie er ihnen darin nahe war und sie in der Kraft seines Geistes weitergehen ließ. 

Sie ließen sich bewegen, empfingen den Heiligen Geist!“ (vgl. Joh 20,22) 

 

Eine junge Frau hatte ihre Schulzeit beendet. Sie war froh, alles geschafft zu haben. Es war eine 

anspruchsvolle Zeit. Erst danach begann sie, sich Gedanken zu machen, wie ihr Leben weitergehen 

sollte. Das war gar nicht einfach. Sie entschied sich, ein Freiwilliges Soziales Jahr im sozialen 

Bereich zu machen. Doch schnell merkte sie, dass das nicht ihr Weg sein würde. „In dieser Zeit 

habe ich immer wieder meine Suche und all meine Pläne Gott ans Herz gelegt. Das hat mir richtig 

geholfen! Gott ist Geist. In diesem Geist ist er für mich da. So versuche ich, immer online für ihn 

zu sein und aktiv mit ihm in meinem Leben zu rechnen!“ 

 

Wenn wir ein- und ausatmen, atmen wir die gleiche Luft, die all unsere Vorfahren und auch Jesus 

geatmet haben. Wir atmen mit unserem Atem den Lebensrhythmus Gottes. Er lässt uns wachsen, 

Vertrauen gewinnen und mutig werden. Sei aufmerksam! 

 

 

für das go4peace-Team  Meinolf Wacker 


